

Finnish comfort

kuoma® felt boots combine warm pure sheep's wool felt and light, durable PU sole into valenki extremely suitable for today's styles. They have warm and breathable wool insole for extra comfort. kuoma® felt boots have water repellent reinforcements. Thanks to the high density of good quality wool felt Kuoma Valenki are both breathable and water repellent, and they keep your feet warm even in harsh winter temperatures. Wool felt used by kuoma® is antimicrobial.

Le confort à la finlandaise

Les bottes en feutre kuoma® qui allient la chaleur d'une laine de mouton pure à la légèreté et à la durabilité d'une semelle en PU, sont des valenki parfaitement adaptées au mode de vie contemporain. Elles sont munies d'une semelle intérieure en laine chaude et perméable à l'air offrant un plus grand confort. Les bottes en feutre kuoma® comportent des renforts résistants à l'eau. Grâce à la haute densité de la laine de grande qualité, les valenki sont à la fois perméables à l'air et résistants à l'eau. Elles sauront garder vos pieds bien au chaud, même dans les températures hivernales les plus rudes. Le feutre de laine utilisé par kuoma® est antimicrobien.



/ Runo - Red

/ Jänkä

/ Kuomikas- Pink

/ Kuomikas- Black

/ Runo - Beige

FELT / FEUTRES

Felt / Feutres

/ Runo - INDOORS OR OUTDOORS



/ Graphite
1503 03 / 36-42



/ Red
1503 04 / 36-42



/ Beige
1503 34 / 36-42

/ Kuomikas



/ Red
1508 04 / 23-35



/ Graphite
1508 74 / 23-35



/ Pink
1508 40 / 23-35

/ Halla



/ Black
1507 03 / 36-42

/ Helli



/ Black
1511 03 / 36-42

/ Hilla



/ Black
1916 03 / 36-42

/ Ukko



/ Graphite
1505 74 / 36-49

/ Jänkä



/ Graphite
1506 74 / 36-49



ACCESSORY / ACCESSOIRES

/ Shoe Spikes



/ Black
#5204 03 / S-M-L

/ Cork Insole



/ Wool Insole



/ Memory Soft

